

Linden hat die Wahl

900 Jahre – Welches Logo soll es sein?





Es sind bis jetzt 123 Einsendungen eingegangen und ca. 150 Preise eingeworben worden. Bis Ende September kann noch über die Entwürfe abgestimmt werden. In der Sitzung des Bezirksrats am Mittwoch, 8. Oktober, wird der Gewinner bekannt gegeben. Ab da ist das gewählte Logo frei für die allgemeine Nutzung, nur nicht-kommerziell, frei. Für Entwürfe von Kindern wird es wahrscheinlich Sonderpreise geben. Für die ersten

drei Plätze sind Preise in Höhe von 1.000 Euro, 500 Euro und 250 Euro ausgelobt. Ganz Lindens kann und soll sich an der Auswahl beteiligen. Ab sofort können die Logo-Entwürfe im Internet und im Lindener Rathaus bewertet werden. Entweder online auf der offiziellen Webseite 900jahrelindens.de für das Logo der Wahl abstimmen oder im Lindener Rathaus die gelbe Stimmkarte in die Urne am Infotresen einwerfen. Mit einer Stimmkarte winken zudem noch tolle Prei-

se wie Essensgutscheine für die Lindener Gastronomie, Eintrittskarten für Lindener Locations (TAK, Apollo, Faust usw.), allerlei Lindensouvenirs, Produkte Lindener Initiativen und Künstler, Bilder & Poster und Wandschmuck aus Lindens etc.! Es ist für jeden was dabei. Aus allen Stimmkarten werden die Gewinner gezogen und auf der Webseite www.900jahrelindens.de veröffentlicht. Jede/r darf nur einmal teilnehmen, Karten ohne Absender werden nicht gewertet!

Die Daten unterliegen dem Datenschutz und werden nur zur Gewinnzustellung genutzt. Die Gewinne werden im Oktober zugeschickt. Nach Abschluss der Wahl Ende September werden von einer Jury die LOGO-Gewinner endgültig ausgewählt. In diese Bewertung fließen die hier gewählten Entwürfe mit ein. Also: Ab ins Lindener Rathaus und aus den über 120 Entwürfen den Favoriten wählen, am Infotresen die Stimmkarte ausfüllen und viele Preise gewinnen!